
  

  

INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL 
» ¥ DE PARTICIPACION CIUDADANA 
NUEVO LEON 

  

SECRETARIA EJECUTIVA. & 
Acta de la Sesion Extraordinaria del dia 26 de mayo de 2024 

En la ciudad de Monterrey, capital del estado de Nuevo Ledn, siendo las ocho horas del dia 

domingo veintiséis de mayo de dos mil veinticuatro, se llevo a cabo la Sesion Extraordinaria en 

modalidad en linea, contando con la asistencia de siete Consejeras y Consejeros Electorales, 

quienes integraron el quérum de ley, asi como el Secretario Ejecutivo y diez representantes de 

nartido politico acreditados ante el Consejo de este Instituto Electoral. - 

Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasce; 

Consejera Presidenta del Consejo General 

v las Consejeras y Consejeros Electorales: 

W 
Lic. Rocio Rosiles Mejia; N 

Mtro. Alfonso Roiz Elizondo: 

Mtro. Carlos Alberto Piia Loredo; % 

Mtra. Martha Magdalena Martinez Garza; 

Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez; 

Lic. Alejandra Esquivel Quintero; 

  

Ademas, estuvieron presentes las personas representantes de los Partidos Politicos: 

Lic. Maximiliano Israel Robledo Suarez, del Partido Accidn Nacional; 

Dr. Juan Manuel Esparza Ruiz, del Partido Revolucionario Institucional; 

C. Jahaziel Israel Sepilveda Canta, del Partido de la Revolucion Democratica; 

Lic. Olga Lucia Diaz Pérez, del Partido Verde Ecologista de México; 

C. Obet Beltran Moreno, del Partido del Trabajo; 

  

Mtro. Aram Mario Gonzilez Ramirez, del Partido Movimiento Ciudadano; 

Lic. Horacio Ervey Flores Flores, del Partido Morena; 

Lic. Ricardo Iracheta Coronado, del Partido Vid@‘*\ 

i 
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Lic. Irasema Lilian Garcia Ruiz, del Partide Liberal; 

Lic. Roberto Regalado Calamaco, del Partido Encuentro Solidario Nuevo Ledn; 

Asi como del Mtro. Martin Gonzilez Muiioz, Secretaric Ejecutivo. 4-}/ 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Muy buenos dias, siendo las ocho de la mafiana con trece minutos del dia veintiséis de mayo de 

dos mil veinticuatro damos inicio a esta sesién de caricter extraordinaria, solicito al Mtro. Marti 

Gonzalez Muiioz desahogar los dos primeros puntos del orden del dia. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Con mucho gusto Presidenta. Muy buen 

dia. El primer punto es el registro de asistencia y declaraciéon de quérum. Les informo que existe 

quérum legal para sesionar y, por lo tanto, los acuerdos que llegaren a tomarse en esta sesion serdn 

validos. Como segundo punto tenemos la lectura y aprobacion en su caso, del proyecto del orden 

del dia que es el siguiente: 

1. Registro de asistencia y declaracion de quérum. 

2
 Lectura y aprobacion en su caso, del orden del dia. 

  

Informe que presenta la Presidenta de la Comisién de Organizacion, Estadistica Electoral L)
 

y Prerrogativas y Partidos Politicos, relativo a las etapas del sistema informético para el 

apoyo del desarrollo de las sesiones de computo del proceso electoral 2023-2024. 

4. Proyecto de acuerdo del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de Participacion    

   
   

Ciudadana de Nuevo Leén, por el que, en cumplimiento a lo resuelto por el Tribunal 

Electoral del Estado de Nuevo Leodn en el expediente JI-31/2024 y J1-48/2024 acumulados, 

se requiere a la coalicion Fuerza v Corazon X Nuevo Ledn que presente la documentacio, 

de la persona que postulara a la Presidencia Municipal de Apodaca durante el procesy ; 

electoral 2023-2024. / 

5. Proyectos de acuerdo del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de Participacion 

Ciudadana de Nuevo Leon, por los que se resuelven las solicitudes de sustitucion de 

candidaturas para integrar Ayuntamientos en el Estado de Nuevo Leén, presentadas por: 

5.1. El Partido del Trabajo; y 

  

    

  

5.2. El Partido Encuentro Solidario Nuevo Ledn. 

6. Proyecto de acuerdo del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de Participacion) 

Ciudadana de Nuevo Ledn, por el que se previene a las entidades politicas llevar a cabo las 

sustituciones correspondientes a los cargos para la integracion de Ayuntamientos 

Diputaciones Locales en el estado de Nuevo Leon. 

7. Proyecto de acuerdo del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de Participacion 

Ciudadana de Nuevo Leon, relativo a la emision del protocolo para la verificacion ?las/@‘qo    
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medidas de seguridad en la documentacion electoral a utilizarse el dia de la jornada 

electoral del 02 de junio de 2024. 

8. Seleccion de las muestras aleatorias simples de casillas, para la verificacion de las medidas 

de seguridad en la documentacion electoral a utilizarse el dia de la jornada electoral del 02 

de junio de 2024. 2 

Es el orden del dia para esta sesion. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Gracias Secretario, ¢alguien tiene algun comentario sobre el proyecto del orden del dia?, al no 

haber comentarios solicito al Secretario lo someta a votacion. Tiene apagado el micréfono 

Secretario. 

\ 
Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzilez Muiioz. — Disculpen. con mucho gusto \ 

Presidenta. Se consulta entre las Consejeras y los Consejeros Electorales la aprobacion del 

  

proyecto del orden del dia, quienes estén por la afirmativa favor de levantar la mano. Ha quedado 

aprobado el orden del dia. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Continuamos con el tercer punte del orden del dia, que corresponde al informe relativo a las etapas 

del sistema informatico para el apoyo del desarrollo de las sesiones de compute del proceso 

electoral 2023-2024. Solicito a la Lic. Guadalupe Téllez Pérez dé lectura a la sintesis 

correspondiente. 

Consejera Electoral, Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez. — Con gusto Consejera Presidenta. 

“En cumplimiento a lo establecido en los Lineamientos para el Desarrollo de las Sesiones de 
   

   

   

Computo, se presenta el informe relativo a las etapas del sistema informatico para el apoyo del 

desarrollo de las sesiones de computo del proceso electoral 2023-2024, en los siguientes términos: 

El pasado 20 de marzo, este Consejo General aprobd el acuerdo por el que se emitieron 

Lineamientos para el desarrollo de las sesiones de computo y el Cuaderno de Consulta sobre votos, 

validos y nulos para el desarrollo de las sesiones de coémputo de Diputaciones Locales y 

Ayuntamientos. Ahora bien, con el objetivo de garantizar la mayor certeza en la realizacion de los 

computos distrital y municipal, este organismo electoral a través de la Unidad de Tecnologia 

Sistemas desarrolla un programa, sistema o herramienta informatica que, como instrumento de 

apoyo y operado a la vista de todos por el personal autorizado, permitira el procesamiento y 

sistematizacion de la informacion derivada de los computos de las elecciones para Diputaci 

Locales y Ayuntamientos. En razon de lo anterior, el pasado 15 de febrero, se remitio a la Uni 

Técnica de Vinculacion con los Organismos Publicos Locales del Instituto Nacional Electoral, e 

Proyecto del Sistema Informatico para el Apoyo del Desarrollo de las Sesiones de Cémputo par; 

el Proceso Electoral 2023-2024, con el que se dio inicio al desarrollo de la herramienta informatica 

a utilizar en las sesiones de computo de las elecciones de Diputaciones Locales y Ayuntamientos; 

posteriormente, el 5 de abril se remitio la direccion electronica y clave de acceso de la herramienta 
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abril, la Unidad de Tecnologia y Sistemas sostuvo una reunion con personal de vinculacion y de 

organizacion del Instituto Nacional Electoral para la revision de la herramienta informatica, en la 

cual se realizaron algunas observaciones puntuales sobre el funcionamiento de dicho sistema; y el 

24 de abril, se llevo a cabo una reunion de trabajo con la Unidad de Tecnologia y Sistemas, para tg 

definir modificaciones al sistema informdtico para el apoyo del computo de Comisiones 

Municipales y Mesas Auxiliares de Computo. de acuerdo con las definiciones establecidas en € 

propio lineamiento. En tal sentido, la Unidad de Tecnologia y Sistemas reporta que se¢ ha 

actualizado los modulos siguientes, de acuerdo con las definiciones realizadas y en funcion de 

atencion de observaciones emitidas por el Instituto Nacional Electoral: Computo Parcial de las 

Mesas Auxiliares de Computo; Computo Total del Instituto Estatal Electoral y de Participacion 

Ciudadana de Nuevo Leon y Computo Total de las Comisiones Municipales Electorales. Por 

ltimo, el pasado 11 de mayo, la Unidad de Tecnologia y Sistemas llevé a cabo la capacitacion y 

difusion del manual de operacion de los modulos de computo parcial de Mesa Auxiliar de Computo 

y computo total de Comisiéon Municipal Electoral, al personal técnico de la Direccion de 

Organizacion y Estadistica Electoral.” Es el informe Consejera Presidenta. Gracias. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Muchas gracias, jalguien tiene algin comentario sobre el proyecto?, continuamos con el cuarto 

punto del orden del dia corresponde al proyecto de acuerdo por el que se requiere a la Coalicion 

Fuerza y Corazon X Nuevo Leon, sobre la persona que postulard la Presidencia Municipal de 

A\ > 

Apodaca, en cumplimiento a lo resuelto por el Tribunal Electoral del Estado. Solicito al Mtro. 

Martin Gonzalez Mufioz dé lectura a la sintesis correspondiente. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzilez Muiioz. — Con mucho gusto Presidenta. “El 

        

  

pasado 24 de mayo, el Tribunal Electoral del Estado dicté una sentencia por la cual revoco el / 

registro del ciudadano César Garza Arredondo como candidato a la Presidencia Municipal de 

Apodaca, postulado por la Coalicion denominada “Fuerza v Corazén X Nuevo Ledén”, por los 

motivos que se precisan en la sentencia, ordenando a este Instituto notificar a dicha coalicion paré 

que realice la sustitucion de esa candidatura. En atencion a lo ordenado por dicha autorid 

jurisdiccional, en el proyecto de acuerdo se requiere a la coalicion en comento para que, dentro del 

plazo de 48 horas contadas a partir de la notificacion del presente acuerdo, presente | 

dogcumentacion e informacion de la persona que postulara a la Presidencia Municipal del 

Ayuntamiento de Apodaca. Lo anterior, bajo el apercibimiento de que, en caso de no atender el 

requerimiento dentro del plazo antes sefialado o de no dar cumplimiento a los requisitos y demds 
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Representante del Partido Revolucionario Institucional, Dr. Juan Manuel Esparza Ruiz. — 

Muchas gracias Presidenta, bueno primero que nada siempre es importante hacer la aclaracion que 

este Instituto se esta ajustando a lo que le sefala una sentencia, que no es culpa de este Instituto y 

siempre estaremos dispuestos a aclarar eso que esta siguiendo, solamente lo que le mandata el 2 Tribunal Estatal Electoral v haciendo esa aclaracién; ahora si entro en lo que es el fondo de esta 

sentencia, que la verdad hay que sefialarlo estamos en total desacuerdo porque es una sentencia 

aberrante como muchas otras que ha hecho ese Tribunal Estatal Electoral, que se ha prestado a 

pifias legales muy lamentables y que dan vergiienza para un sistema electoral, porque no h 

certeza ni equidad en la contienda y ademas, hay que senalarlo, hay cierta Magistrada ahi que ha 

determinado sacar ciertos votos a favor de un partido y que los tenemos todos ahi, los votos que \ 

ha emitido y sobre todo que ha quedado en evidencia lo mal que han hecho este tipo de sentencias, 

porque no es la primera vez, ya sucedio también en el tema de la Coalicion y ahorita estoy hablando 

como representante del Partido Revolucionario Institucional, y como representante de la coalicién N% 

Fuerza y Corazon X Nuevo Leon, que no estamos de acuerdo con esta sentencia que es ridicula y 

que no tiene un sustento legal verdaderamente y; fijense por qué lo digo, voy a permitirme leer un 

extracto de esta parte, fijense lo que es esta sentencia, sefiala dice “bajo contexto de manera 

preliminar se considera que a partir del examen de las pruebas técnicas admiculadas en atencion a 

su circunstancia en tiempo, modo y lugar, junto con las entradas del pais fueron informadas, puede 

inferirse que César Garza ha estudiado y trabajado en la ciudad de Londres durante el ano 2023, 

lo cual desvirtia el valor indiciario de la carta de residencia, esto es, en el sentido que él estuviera 

en su residencia en Apodaca al menos un afio previo a la fecha de la jornada electoral™ esto es 

aberrante por una situacion, la Sala Regional fue muy especifica y este Tribunal va mas alla, se X 

decia valora estas pruebas y le da una valoracion inutil y erronea que va fuera totalmente de 

contexto porque estamos hablando unas publicaciones que fijense de 4, 7 y 26 de febrero, 4 de 

    

   
    

marzo, 21 y 26 de mayo y luego una del 10 y el 17 de diciembre que vale la pena sefialar; que estas 

publicaciones del 10 y 17 de diciembre es de un viaje que hizo el Lic. César Garza Arredondo y , 

esto esta muy mal, porque fijense que el Tribunal sefiala que existen elementos que evidencian qué 

tenia la intencién de vivir o habitar de manera permanente o prolongada e interrumpida, fijens 

decia ah bueno, pues es que como estuvo en estas fechas y existe la evidencia; si; nada mas que la 

ley es bien clara y la Constitucion también sefiala que un afio de residencia, entonces tendria que&/ 

ser a partir del 2 de junio del 2023 al 2 de junio del 2024, porque es ¢l dia de la jornada electoral 

nada mas; o sea, el Tribunal determina lo que supuestamente era la decision del Lic. César Garz 

v vamos a sefialar entonces que bajo este criterio que toma el Tribunal Estatal Electoral, que resulta 

ridiculo porque es muy ridiculo, entonces quiere decir que cualquier persona si por ejemplo va un 

dia de aqui a Laredo, como es muy comun que suceda aqui en el caso de Nuevo Ledn, que muchs 

gente pues sale al extranjero. ah pues entonces ya perdieron su residencia efectiva es; totaljente 

  

   
    

ridiculo y que por ese motivo los hace inelegibles, valgame o sea hasta donde llega este Tri 

y luego mis adelante en la sentencia sefala, fijense ridiculamente porque asi, es vuelvo a rep 

es demasiado ridiculo que ni siquiera la credencial de elector puede sefialarse como un requisito 

que implique que existié verdaderamente una residencia efectiva; a ver el Lic. César Garza ha 
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de Apodaca, ha estado trabajando y existe la prueba de ello, y na porque un Tribunal considere 

que porque ah es que bueno, como estas publicaciones que estan notariadas que también estd muy 

mal la manera en que se buscé establecer en la sentencia este tipo de pruebas, porque ademas valga 

sefialarlo, se meten en cuestiones personales porque el Lic. César Garza aparece ahi con su novia, Qi/ 

y son cosas que no deberia ni siquiera el Tribunal de considerar .esta muy mal eso, malisimo y 

desde aqui enviamos un mensaje fuerte para el Tribunal que estamos vigilantes, porque si es ciertoy 

se aprobd por mayoria porque al menos el Magistrado Bautista tuvo algo de congruencia en no 

aprobar esta ridiculez, pero no es la primera vez también cabe sefialar, lo que ¢l si ha aprobadp 

otro tipo de sentencias que han puesto a favor de determinado partido politico. y sobre todo la 

Magistrada que actualmente esta en el pleno, sabemos que ha estado emitiendo votos a favor de 

determinado partido y no es la primera vez, y la vamos a estar vigilante y desde aqui mandamos 

un mensaje fuerte para sefialar ese tipo de situaciones, y estamos en total desacuerdo y confiamos 

en que la Sala Regional revoque esta ridiculez de sentencia. Es cuanto Presidenta. 

Muchas gracias, jalguien mas desea hacer el uso de la vaz?, al no haber mds comentarios, solicito 

al Secretario lo someta a votacidn. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Con mucho gusto Presidenta. Se 

consulta entre las Consejeras y los Consejeros Electorales la aprobacion del proyecto de acuerdo \ _ N 
por el que, en cumplimiento a lo resuelto por el Tribunal Electoral del Estado de Nuevo Ledn en 3 

el expediente JI-31/2024 y JI-48/2024 acumulados, se requiere a la coalicion Fuerza y Corazén X 

Nuevo Ledn, que presente la documentacion de la persona que postularé a la Presidencia Municipal     

   

de Apodaca durante el proceso electoral 2023-2024. Favor de manifestar el sentido de su voto al 

escuchar su nombre, ;Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco? 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — A 

favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzailez Muiioz. - ;Lic. Rocio Rosiles Mejia? 

Consejera Electoral, Lic. Rocio Rosiles Mejia. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzélez Muiioz. —; Mtro. Alfonso Roiz Elizondo? 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzdlez Muiioz. - ;Mtro. Carlos Pifia Loredo? 

Consejero Electoral, Mtro. Carlos Alberto Pifia Loredo. — A favor. 

Consejero Electoral, Mtro. Alfonso Reiz Elizondoe. — A favor. v 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - ;Mtra. Martha Martinez     

  

Consejera Electoral, Mitra. Martha Magdalena Martinez Garza. — A favor, 
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Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - ; Lic. Guadalupe Téllez Pérez? 

Consejera Electoral, Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez. — A favor. 4{ 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - ;Lic. Alejandra Esquivel Quintero? 

Consejera Electoral, Lic. Alejandra Esquivel Quintero. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz, — Ha quedado aprobado por unanimidad. 

(Se anexa a la presente el documento integro antes mencionado, como Anexo Niumero Uno) 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Continuamos con el quinto punto del orden del dia que corresponde a los proyectos de acuerdo 

por los que se resuelve la sustitucion de candidaturas para integrar Ayuntamientos presentadas por 

el Partido del Trabajo y el Partido Encuentro Solidario Nuevo Leon. Solicito al Mtro. Carlos Pina 

Loredo de lectura a la sintesis correspondiente. 

Consejero Electoral, Mtro. Carlos Alberto Pifia Loredo. — Con gusto Presidenta. “Los dias 04, 

09 y 22 de abril de 2024, este Consejo General resolvié las solicitudes de registro de candidaturas 

aintegrar ayuntamientos en el Estado, presentadas por el Partido del Trabajo y el Partido Encuentro 

Solidario Nuevo Leén, segin fue el casa. Posteriormente, del 22 de abril al 21 de mayo, diversas 

personas presentaron y ratificaron escritos por los cuales renunciaron a las candidaturas a las cuales 

fueron postuladas por las entidades politicas antes sefialadas. Por lo anterior, las entidades politicas 

referidas presentaron las solicitudes de sustitucién correspondientes, mismas que se considera 

procedentes, en razon de que las personas postuladas cumplen con lo previsto la Constitucion 

  

Local y la Ley Electoral para el Estado; advirtiéndose, ademas, que se continia cumpliendo con 

las reglas de paridad de género y grupos en situacion de vulnerabilidad. Por tal motivo, en los 

proyectos propuestos se propone aprobar las renuncias interpuestas y, por ende, los registros por 

sustitucion respectivos. Es en ese sentido que se somete a consideracion de este Consejo General 

los proyectos de acuerdo en los términos expuestos.” 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco 

Muchas gracias, galguien tiene algin comentario sobre alguno de los proyectos?, al no haber 

comentarios, solicito al Secretario lo someta a votacion. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Genzilez Muiioz. — Con mucho gusto Presidenta. En virtud 

de que los proyectos se encuentran agrupados en un solo punto, de no tener inconveniente, los 

someteré a votacion de manera conjunta. En ese sentido, se consulta entre las Consejeras y los 

1y 
solicitudes de sustitucién de candidaturas para integrar Ayuntamientos en el Estado de Nutyo 

  

   

  

Consejeros Electorales la aprobacion de los proyectos de acuerdo por los que se resuelv 

Leon, presentadas por el Partide del Trabajo y el Partido Encuentro Solidario Nuevo Leén. Fa 

de manifestar el sentido de su voto al escuchar su nombre, ;Mtra. Beatriz Adriana Camacfho 

Carrasco? 

    

    

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Cama C: rasc@\m 

o e 
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Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzilez Muiioz. - ;Lic. Rocio Rosiles Mejia? 

Consejera Electoral, Lic. Rocio Rosiles Mejia. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzilez Muioz. —;Mtro. Alfonso Roiz Elizondo? d/ 

Consejero Electoral, Mtro. Alfonso Roiz Elizondo. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzdlez Mufioz. - ;Mtro. Carlos Piiia Loredo? 

Consejero Electoral, Mtro. Carlos Alberto Pifia Loredo. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - ; Mtra. Martha Martinez Garza? 

Consejera Electoral, Mtra. Martha Magdalena Martinez Garza. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzdlez Muiioz. - ;Lic. Guadalupe Téllez Pérez? 

Consejera Electoral, Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzilez Mufioz. - ;Lic. Alejandra Esquivel Quintero? \ 

Consejera Electoral, Lic. Alejandra Esquivel Quintero. — A favor. t 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzialez Muioz. — Han quedado aprobados por 

unanimidad. (Se anexa a la presente los documentos integros antes mencionados, como Anexo 

Niimero Dos). 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Corresponde ahora el desahogo del sexto punto del orden del dia que es el proyecto de acuerdo 

por el que se por el que se previene a las entidades politicas llevar a cabo las sustituciones 
   

   

  

correspondientes para la integracion de Ayuntamientos y Diputaciones Locales del estado. Solicito 

a la Lic. Guadalupe Téllez Pérez dé lectura a la sintesis correspondiente. 

Consejera Electoral, Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez. — Gracias Consejera Presidenta. “Del 

26 de abril al 24 de mayo de 2024. se recibieron escritos de renuncia signados por divers 

ciudadania a cargos para las elecciones de Diputaciones Locales y de Ayuntamientos, de las cuales 

algunas ya fueron ratificadas ante la Direccion de Organizacion y Estadistica Electoral del 

Instituto, sin que, a la fecha presente, las entidades politicas y coaliciones correspondientes 

hubiesen realizado la sustitucion respectiva. En tal virtud, en ¢l proyecto de acuerdo se reqmcre‘a 

los partidos Partido Verde Ecologista de México, Movimiento Ciudadano. VIDA NL, Partido\\ / 

Encuentro Solidario Nuevo Leon, Partido Justicialista y Esperanza Social nl, asi como a las 

coaliciones Sigamos Haciendo Historia en Nuevo Leon y Fuerza y Corazon x Nuevo Leon, para 

  

que, a mas tardar el 29 de mayo de 2024, realicen las postulaciones por sustitucion de los cargos 

ahi sefialados. Ademas, se hace del conocimiento de todas las entidades politicas y coaliciones el 

procedimiento que seguira este organismo en caso de haber renuncias y n(?, 4 

las sustituciones respectivas a mas tardar el dia 29 de mayo de 2024, o bie    

  

8 
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con los requisitos correspondientes. En tal virtud se presenta a consideracion de este Consejo 

General el proyecto de acuerdo en los términos expuestos.” Gracias Presidenta. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Muchas gracias, ;alguien desea hacer el uso de la voz?, tiene el uso de la voz el Consejero Alfonso Qy 

Roiz. 

Consejero Electoral, Mtro. Alfonso Roiz Elizondo. — Gracias Presidenta, yo solamente para 

efecto de maximizar la posibilidad del derecho ser votado de las candidaturas y de los partidos 

politicos, gustaria proponer que la fecha para las sustituciones sea el dia 30 de lo que nos acaba d¢ 

dar cuenta la Consejera Téllez, que lo cambiaron del 29 al 30, quedaria como quiera margen 

analizar. votar y salgamos de la jornada. Muchas gracias 

Gracias, ;jalguien mas desea hacer el uso de la voz?, muy bien, entonces solicito al Secretario que 

someta a volacion, no sé primero si estan de acuerdo mis compaiieros en hacer este ajuste al dia 

\ 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — }\ 

30 y en caso de que si, pues se haga la votacion correspondiente. Gracias Secretario. {{}{ 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Con mucho gusto Presidenta. Con la 

modificacion propuesta por el Consejero Alfonso Roiz Elizondo. se consulta entre las Consejeras 

y los Consejeros Electorales la aprobacion del proyecto de acuerdo por el que se previene a las 

entidades politicas llevar a cabo las sustituciones correspondientes a los cargos para la integracion 

de Ayuntamientos y Diputaciones Locales en el estado de Nuevo Leon. Favor de manifestar el 

sentido de su voto al escuchar su nombre ;Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco? 

  

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — A 

favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muioz. - ;Lic. Rocio Rosiles Mejia? / 

Consejera Electoral, Lic. Rocio Rosiles Mejia. — A favor. 

Secretario Fjecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. —; Mtro. Alfonso Roiz Elizondo? 

Consejero Electoral, Mtro. Alfonso Roiz Elizondo. — A favor, 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzilez Munoz. - ; Mtro. Carlos Pifia Loredo? 

Consejero Electoral, Mtro. Carlos Alberto Pifia Loredo. — A favor. 

   
Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - ;Mtra. Martha Martinez Garza} 

Consejera Electoral, Mtra. Martha Magdalena Martinez Garza. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzilez Muiioz. - /Lic. Guadalupe Téllez Pérez? 

Consejera Electoral, Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez. — A favor. 
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Consejera Electoral, Lic. Alejandra Esquivel Quintero. — A [avor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muioz. — Ha quedado aprobado por unanimidad. 

(Se anexa a la presente el documento integro antes mencionado, como Anexo Niumero Tres). f‘V 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. —El 

séptimo punto del orden del dia es el proyecto de acuerdo relativo a la emision del protocolo para 

la verificacion de las medidas de seguridad en la documentacion electoral a utilizarse el dia de la 

jornada. Solicite a la Mtra. dé lectura a la sintesis correspondiente. 

Consejera Electoral, Mtra. Martha Magdalena Martinez Garza. — Con gusto. “Conforme a lo 

establecido en el numeral 1 del Anexo 4.2 del Reglamento de Elecciones, este Consejo General 

debe seleccionar, mediante un procedimiento sistemitico, dos muesiras aleatorias simples de 

cuatro casillas por cada distrito electoral, precisando que la primera muestra sera verificada previo 

a la entrega de los paquetes electorales a las Presidencias de mesas directivas de casilla, a efecto 

  

de autentificar las boletas y actas electorales; mientras que la segunda verificacion se llevara a 

cabo ¢l dia de la jornada electoral, para los mismos efectos. En consecuencia, en el proyecto de 

acuerdo se propone emitir el Protocolo para la verificacion de las medidas de seguridad en la 

documentacién electoral a utilizarse el dia de la jornada electoral del 02 de junio de 2024, en el 

cual se especifica el procedimiente que este Instituto y las Comisiones Municipales Electorales, 

llevaran a cabo para realizar la correcta verificacion de las medidas de seguridad en las boletas de 

las elecciones de Diputaciones Locales y Ayuntamiento, asi como en las actas de casilla que seran 

utilizadas en la proxima jornada electoral. En tal virtud se presenta a consideracion de este Consejo 

General el proyecto de acuerdo y su Anexo Unico en los términos expuestos.” Es cuanto. 

  

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Muchas gracias, ;alguien tiene algiin comentario sobre el proyecto?, al no haber comentarios, 

solicito al Secretario lo someta a votacion. 

   

   

   
   

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Munoz. — Con gusto Presidenta. Se consulta entre 

las Consejeras v los Consejeros Electorales la aprobacion del proyecto de acuerdo relativo a la 

emision del protocolo para la verificacion de las medidas de seguridad en la documentacio 

electoral a utilizarse el dia de la jornada electoral del 02 de junio de 2024. Favor de manifestar 

sentido de su voto al escuchar su nombre ;Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco? / 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — A 

favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzdlez Muiioz. - ;Lic. Rocio Rosiles Mejia? 

Consejera Electoral, Lic. Rocio Rosiles Mejia. — A favor. 

    

   Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzédlez Muioz. —; Mtro. Alfonso Roiz E 

Consejero Electeral, Mtro. Alfonso Roiz Elizondo. — A favor. 
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Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mufioz. - ; Mtro. Carlos Pifia Loredo? 

Consejero Electoral, Mtro. Carlos Alberto Piiia Loredo. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - ;Mtra. Martha Martinez Garza? Q}f 

Consejera Electoral, Mtra. Martha Magdalena Martinez Garza. — A favor. 

Sceretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - ;Lic. Guadalupe Téllez Pérez? 

Consejera Electoral, Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - ;Lic. Alejandra Esquivel Quintero? 

Consejera Electoral, Lic. Alejandra Esquivel Quintero. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Ha quedado aprobado por unanimidad. 

  

(Se anexa a la presente el documento integro antes mencionado, como Anexo Numero 

Cuatro). A 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Continuamos con el octavo punto del orden del dia que es relativo a la seleccion de muestras 

aleatorias simples de casilla para la verificacion de las medidas de seguridad en la documentacion 

electoral a utilizarse el dia de la jornada electoral de 2 de junio del 2024. Solicito al Mtro. Martin 

Gonzélez Mufioz sefiale el procedimiento a seguir y realice dicha seleccion. 

     

   
Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mufioz. — Con mucho gusto Presidenta. \;\' 

N N 

“Conforme a lo establecido en el Protocolo para la verificacion de las medidas de seguridad de ¥ 

documentacion electoral aprobado en esta misma sesion, se procedera a seleccionar la primera 

muestra aleatoria simple de las casillas que seran sometidas al proceso de verificacion de la 

documentacion clectoral, para lo cual les explicaré de manera breve el procedimiento que se va a 

llevar a cabo: Con la colaboracion del personal de la Direccion de Organizacion y Estadistica 7 
/    

  

   
   

Electoral, se compartird una pantalla en la que ejecutard un sistema disefiado por la mencionada 

Direccion, en el cual generard un muestreo aleatorio simple, que consiste en un procedimiento 

probabilistico en el cual todos los elementos tienen la misma probabilidad de ser scleccionado// 

Para esto, el sistema considerara la totalidad de las casillas de cada uno de los 51 municipios d 

estado y en su caso de los distritos locales en aquellos municipios con mas de un distrito 

exceptuando aquellas casillas especiales en las que se implementard el voto electréonicoLa 

seleccion serd de 4 casillas por municipio. en aquellos municipios donde tengan 2 o mds distritos ) 

locales se seleccionara por lo menos una casilla de cada distrito v las restantes seran aleatorias de 

todas las demds casillas del municipio. Para el caso del municipio de Monterrey, se seleccionargn 

    

   
5 casillas por tener 5 distritos locales en su circunscripcion. Una vez seiialado lo anteriory 

procedemos a generar la muestra aleatoria, por lo que le pido al personal de apoyo de la Direccid 

de Organizacion y Estadistica Electoral dé inicio con el procedimiento en dicho programa. Co 

se puede observar, el sistema ha arrojado el listado de casillas que corresponde a la primeramiuestra 
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Protocolo ya aprobado, por lo que pido ahora descargar el listado, y con ello finalizamos el 

procedimiento. En virtud de lo anterior y conforme a lo establecido en el Protocolo, la Direccidon 

de Organizacion y Estadistica Electoral procederd a comunicar a la o el Consejero Presidente de 

cada Comision Municipal Electoral, el resultado de la muestra correspondiente a su municipio y, 

en su caso, los distritos electorales que le corresponda. Cabe sefialar que la verificacion de las 

medidas de seguridad en las muestras seleccionadas sera realizada por cada Comision Municipal 

Electoral en sesién extraordinaria a celebrarse el dia de hoy.” Es cuanto Presidenta. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. F 

Muchas gracias Secretario. Habiendo agotado los puntos del orden del dia agradezco su 

participacion. 

Con lo anterior, y siendo las ocho horas con cuarenta y seis minutos del dia veintiséis de mayo de 

dos mil veinticuatro, se declara la clausura de la Sesion Extracrdinaria. Firmamos para constancia. 

YO, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz, en mi calidad de Secretario Ejecutivo del Instituto Estatal 

Llectoral y de Participacion Ciudadana de Nuevo Ledn, y con base en el audio y video de la sesion, 

DOY FE de lo asentado en la presente acta; la cual fue aprobada por el Consejo General de este 

Instituto en Sesion Ordinaria celebrada el veinticuatro de junio de dos mil veinticuatro; lo anterior 

   

  

   

de conformidad con lo establecido en los articulos 103 fraccion I dedd Ley Elecforal para el Estado 

de Nuevo Leon; y 72 del Reglamento de Sesiones del Copdejo General del Instituto@f;\;c; 

Electoral y de Patticipagion Ci d?é el Estado de Nuevd Leon. ' 
1     
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